

Kampfrichter: wieder zwei Neue!

Das HJV-Kampfrichterwesen kann sich abermals freuen, zwei neue Kollegen in seinen Reihen begrüßen zu dürfen: **Daniel Burgos (TSG Oberursel)** und **Simon Elhadj (Judokwai Elz)**.

Nachdem sie zuvor die theoretische Prüfung bestanden und anschließend einige Übungseinsätze praktiziert haben, stand an diesem Wochenende des 17./18.09.2016 in Bad Homburg der „Weißer-Turm-Pokal“ an. In dessen Rahmen wurde ebenso die praktische Prüfung zum HJV-Kampfrichter durchgeführt. Die an sie gestellten Anforderungen konnten Daniel und Simon zur vollen Zufriedenheit der Prüfer Stefan Himmler, Frank Markloff und Marcel Frost erfüllen, weshalb sie im Anschluss glücklich KR-Pass, -Abzeichen, -Krawatte und Prüfungsurkunde aus den Händen der KR-Kommission in Empfang nehmen konnten. Damit hat gut die Hälfte der insgesamt 15 diesjährigen Aspiranten die Prüfung bestanden, ein Rest wird noch im Verlauf der restlichen Saison folgen.

Alles Gute und eine glückliche Hand den neuen Kollegen, die wir im HJV herzlich in Empfang nehmen und mit denen wir uns auf eine gute Zusammenarbeit freuen! Möge immer der im Regelsinne richtige als Sieger von der Matte gehen!

Marcel Frost
Kampfrichterreferent



v.l.n.r.: Stefan Himmler, Marcel Frost, Simon Elhadj, Frank Markloff
(Foto: Andreas Frost)



v.l.n.r.: Frank Markloff, Daniel Burgos, Marcel Frost (Foto: Mirja Andres)